

PLAPPERMAUL

SCHÜLERZEITUNG DER FGI

Vorwort der Redaktion

J.BACH

Liebe Leserinnen, liebe Leser,

Was wäre Plappermaul ohne Sonderausgabe? Wir hoffen, dass Euch die Sonderausgabe zur FFD gefallen hat und freuen uns sehr, Euch eine weitere Ausgabe bieten zu können, dieses Mal über die Klassenfahrt der Klassen 7a und 7b7 nach Südfrankreich, über die Mottowoche und über dem Abschluss 2024.

Wie Ihr alle wahrscheinlich gehört habt, wurde die erste Ausgabe unsere Schülerzeitung bereits veröffentlicht. Wir hoffen, sie hat Euch auch dementsprechend gefallen. Jetzt wollen wir Euch nicht weiter aufhalten und überlassen Euch das Lesen dieser phänomenalen Schülerzeitung.

Mit freundlichen Grüßen,
Eure Plappermaul-Redaktion



A. Biehl

Das Ziel befindet sich auf der linken Seite: *Südfrankreich*

JONAS BACH

Es ist soweit! Eine ganz besondere Klassenfahrt nach Südfrankreich. Lange wurde sie geplant, und schlussendlich sogar durchgesetzt. Gemeinsam plante die Klasse 7a in einem Klassenrat die Klassenfahrt, noch stand nichts fest. Alle Schülerinnen und Schüler der Klasse sollten die Idee ihren Eltern mitteilen und sich Gedanken über die Klassenfahrt machen. Nachdem schließlich die Parallelklasse 7b mit von der Partie war, wurde geplant. Der Organisator des Ganzen, Aaron Biehl und dessen Kollegen schafften es, diese eine Idee, die in einem Klassenrat aufkam, zu verwirklichen.

Geplant wurde die Südfrankreich Fahrt für den Monat Juni. Genaugenommen stand der Termin für die Abfahrt am ersten Juni 2024 fest und Vorfreude kam auf. Nach etlichen Klassenräten zur Klassenfahrt, packen, packen, und noch mehr packen.... kam der erste Juni wie im Flug angeeilt. Der Tag der Abfahrt war gekommen – um Punkt halb neun trafen sich alle Schülerinnen und Schüler der beiden Klassen gemeinsam am Busbahnhof – und warteten alle auf dem Bus. Gemeinsam verglichen sie, wessen Koffer und Handgepäck größer war – Ein Schüler kam mit einem Eis. Nachdem der Reisebus kam, wurde das Gepäck eingeladen, die Plätze wurden gesucht und gefunden. Ab dann hieß es: **ABFAAAHRTT!!!**

IN DIESER AUSGABE

MOTTOWOCHE

KLASSENFAHRT

ABSCHLUSS 24

und vieles mehr...

Die Hinfahrt nach Südfrankreich

WIE AUS GEPLANTEN 12 STUNDEN 15 WURDEN...

J. BACH & J. KUNZ

Die Hinfahrt zeigte sich äußerst gespalten. Auf der einen Seite freuten sich alle, auf der anderen Seite konnten einige nicht schlafen und wollten alle nur ankommen. Ich erinnere mich noch gut daran, wie ich mir um vier Uhr morgens mir Nackenkissen auf einer französischen Autobahnraststätte gekauft habe. Freude breitete sich aus, nachdem es hieß „Nur noch ein paar Minuten“ doch „Diese paar Minuten“ fühlten sich wie Stunden an. Nachdem wir öfters Pausen auf Autobahnraststätten gemacht haben, die nach unserem Besuch den Profit ihres Lebens gemacht haben setzte sich die Fahrt weiter fort.

Als wir ankamen und der Bus schlussendlich hielt stiegen wir endlich aus. Wir mussten ungefähr eine viertel Stunde warten, bis wir endlich auf das Campinggelände durften und nochmal so lange, bis wir in unsere Caravans beziehen durften.

Es gab vor Ort drei Aktivitäten zwischen denen wir uns schon vor der Klassenfahrt entscheiden durften. Windsurfen, Stand Up Paddling und Segeln. Die Kurse waren täglich um die Mittagszeit herum.



A. Biehl

Die Mottowoche beginnt

J. BACH

Die Motto Woche hat wieder begonnen!

Pünktlich zum Abschluss der 9er und 10er Klassen eine Woche vor den Sommerferien, verkleiden sich alle Schüler und Schülerinnen der Jahrgangsstufen jeden Tag zu einem Motto. Diese, man könnte sagen Tradition, wird bis heute weitergeführt. Mit Freude, Euphorie, Lust und Laune machen viele begeistert mit.

Unter anderem waren die Mottos: Overdressed oder Assi, Ballermann & Kindheitshelden. Hierbei sah man, wenn man im Schulgebäude oder auf dem Pausenhof unterwegs war die verschiedensten Kostüme. Darunter einen Mario mit einem selbstgebauten Rennauto. Zudem waren viele als Hexe verkleidet unterwegs, einige jedoch im Anzug oder recht gediegen in Jogginghose, Pyjama oder Badeschlappen. Plappermaul hat einige dieser sehr besonderen Momente festgehalten – nämlich mit Bildern, die lustige und tolle Kostüme zeigen. Gute Stimmung herrscht auch unter den SchülerInnen mit Musik, Sonnenbrillen, oder einfach: Guter Laune. Denn genau diese Faktoren stellen sich bei einer Mottowoche ganz entscheidend dar. Plappermaul wünscht allen Abschlussklassen einen guten Weg, und ganz viel Glück!

MOTTOWOCHE



Tag 1 – Geschlechtertausch

Tag 2 - Kindheitshelden



Tag 3 – Fastnachtstkostüm



Tag 4 – Assi oder Overdressed

Tag 5 – Ballermann



Auch in diesem Jahr gab es wieder allerhand witzige, fantasievolle und originelle Kostüme zu bestaunen.

Macht einfach mit!!!

Bilder: JD



Wir wünschen allen Abschlusschülerinnen und Abschlusschülern viel Erfolg, alles Gute und immer eine schöne Erinnerung an die FG Illingen!

Hier gibt's nichts weiteres! :)

Plappermaul meldet sich wieder im neuen Schuljahr! Mit der der neuesten Ausgabe dieses Jahres ist erstmal Pause, bis zum neuen Schuljahr! Mit neuen Plänen rund um die Schülerzeitung... Kleiner Spoiler: aktuelle Sportberichte, Politik, und spannende Rätsel. Jedoch wünscht

PLAPPERMAUL

erstmal einen ANGENEHMEN SOMMER!